
Die Verwaltung führt in die Thematik ein und erläutert die Vorlage. 

 
Die Beschleunigung der Buslinie und der damit verbundene Zeitgewinn werden 

fraktionsübergreifend als positiv und lohnenswerte Optimierung angesehen. 
Seitens der BfM- und SPD-Fraktion werden darüber hinaus jedoch Bedenken 
bezüglich der Personalknappheit bei der RVK und der bereits stauvorbelasteten 

Strecke geäußert. Ebenso sollten in Anbetracht der Lage des städtischen 
Haushaltes die Mehrkosten abgewogen werden. Die Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen und die CDU-Fraktion sehen – auch um diese Bedenken zu 
berücksichtigen - in dem Aufbau der Beschlussvorlage das richtige Vorgehen.  


